

Kunst für Kenner und Schnuppernasen

Offene Ateliers und Galerien im Hasetal präsentieren u.a. Bilder, Skulpturen, Keramiken

Hasetal (am) - An 18 Standorten präsentieren Künstlerinnen und Künstler in unserer Region am 22. und 23. Juni ihre Werke und geben Einblicke in ihre Arbeitsweisen. Am Veranstaltungssonntag bietet die Hasetal Touristik passend zum offenen Kunstwochenende einen Sondertermin ihrer beliebten und viel gefragten E-Bike-Tageserlebnis-Touren an.

In zwei Beiträgen stellen wir die Atelier- und Galerie-Standorte vor, beginnen in dieser Ausgabe mit Meppen, Lähden, Herzlake und Berge sowie zwei Stationen in Löningen.

Meppen: Kunst im Dialog

Atelierspuren Kunst & Design“ heißt die Galerie für moderne Kunst im idyllischen Dörfchen Bokeloh an der Fillastraße 13. Dort zeigt Hannelore de Hoogd Unikate, Grafiken und Skulpturen internationaler Künstler, in ihrem Skulpturengarten erleben Besucher die „Kunst im Dialog mit der Natur“.

Lähden: Kunst in Kloster und Dorf

Ganz im Zeichen der Malerei steht die Gemeinschaftsausstellung im Jugendkloster Ahmsen in Lähden, Am Kloster 8. Margot Bischof, Adelheid Obler, Marina Lüpken und Bärbel Bodenstab präsentieren hier ihre unterschiedlichsten Werke.

Nur einen Katzensprung entfernt im Kulturdorf Ahmsen lädt Renate Speil zu außergewöhnlichen Begegnungen ein. In den Freilichtgalerien stoßen die Besucher auf Skulpturen, Plastiken und Installationen, die in der freien Natur zu faszinierenden Lebewesen werden.

Herzlake: Momente des Lebens

Der Malerei gewidmet ist die Ausstellung im Torfwerk Hahnenmoor an der Grafelder Straße 44 Herzlake. Dort zeigt die Künstlerin Michaela Rumpke ihre Exponate unter dem Titel „moments of life“ in einem au-

Bergewöhnlichen Ambiente.

Berge: Malerei und „heiterer“ Beton

Landschaften, Gegenstände und Tiere stehen im Mittelpunkt des künstlerischen Werkes von Walter Stoelwinder und Coba Martens. Im Heimathaus an der Bippener Straße 2 sind ihre mit viel Liebe zum Detail gemalten Bilder zu sehen.

Im Atelier „Gestalt-Reich“ am Butenesch 4 in Berge-Anten präsentiert Sonja Roesgen gegenständliche Malerei in Öl und Acryl. Ihre Motive wählt die Künstlerin spontan, woraus sich eine bunte Vielfalt ergibt.

„Heitere Betonskulpturen“ zeigt dort Angelika Weißhoff. Ihre Besucher dürfen sich unter anderem auf farbenfrohe Gestalten in unerwarteter Leichtigkeit freuen.

Löningen: Bilder und Keramik

Reges Treiben herrscht im Hei-

mathaus in Löningen-Hucklerrieden bei der Schutenmühle. Dort haben Agnes von der Heide, Doris Lau, Doris Wöste, Ingrid Barbara Golletz, Jac Bossewinkel, Katrin Tölle, Maria Göhrs, Maria Koch, Maria Wingbermhühle, Marlene Woltermann und Oksana Heitmann ihre Werke in einer Gemeinschaftsausstellung zusammenggeführt. Auch Bilder der inzwischen verstorbenen Künstlerin Gudrun Skrinjar sind dort zu sehen.

In Löningen-Steinrieden, An der B 213 Nr. 9, stellt dagegen eine Einzelkünstlerin aus. Christa Bertke präsentiert ihre in Aufbau- und Plattentechnik gefertigten Keramiken, die ihren Platz überwiegend in Gärten finden können.

Weitere Infos zum „Tag der Offenen Ateliers & Galerien“ finden Kunstinteressierte im Internet auf www.hasetal-leader.de/kunst-im-hasetal.html. Alle Informationen über die E-Bike-Touren gibt es unter der Rufnummer 05432/599599.

Quak

L

Frei

- Bek
- Dek
- tech
- ...und

Alle
Besuch

Olivend

A
beg



Ba